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大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【中仙地域】

災害時の初期対応設備について、用排
水路対応方法や防火用具が無い。

議会として現地を調査し、今後検討してまいります。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

玉川堤防の桜の枯れ木の現地を見て、
対応をお願いしたい。

議会として現地を調査し、今後検討してまいります。

地下水の放射能調査をしているか。し
ていない場合は、検査をしてほしい。

市としては体制を整えているので、検査申し込みをお
願いいたします。

小滝川（県河川）のカーブ箇所にゴミ
や泥が蓄積している。また、土手の崩
れている場所もあるので対応をお願い
したい。

議会として現地を調査し、今後検討してまいります。

ナラの枯れ木があり、合板などに使用
して地域資源の有効活用を行ってほし
い。

議会として現地を調査し、今後検討してまいります。

通学路に白線を引いてほしい。
市当局へ要望し、早急に処理をお願いしてまいりま
す。

人口減について対応しているか。
議会としても、大仙市の将来像、産業の育成、若者の
雇用の拡大、子育て支援について、総合的な施策を検
討してまいります。

ガレキ処理の安全について、大丈夫と
いう保障があるか。

定期的に数値を測定し、国の基準値と比較して大きく
下回っているので、現在のところ放射能汚染の心配は
ありません。

住所にある旧町村名の大字の有無につ
いて、統一するなど変更できないか。

現段階での変更は無理と思われますが、将来的には住
民の要望が大きければ実現が有りうると考えられま
す。
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－

－

－

－

教育福祉

教育福祉

建設水道

土地改良区等の団体に補助金が出てい
るがその役員は政治倫理にはふれない
か。

営利目的の団体でないので政治倫理条例には抵触いた
しません。

議員定数は減らして報酬は下げなくて
も良い。また、政務調査費は上げても
良い。

定数・報酬については、議会基本条例に基づき、議会
として検討してまいります。

小・中学校の統合計画について。

流雪溝の優先順位はどうなってるか、
また、作ってくれるのか。

教育委員会の大仙市学校適正化長期計画では、平成３
２年を目処に策定しているが、複式学級を避けるため
９０人未満の学校を統合対象としている。また、地元
の合意が前提であり、地域からの声が大切であると考
えているとの説明を受けております。議会としても同
様であると考えております。

議会としても現地を調査し、検討してまいります。

組合病院の移転にあたり、事前に地域
住民と話し合いをしてほしかった。

今後の重要施策の実施に関しては、パブリックコメン
トを実施するなど、住民の意見を反映してまいりま
す。

病院内の部局および施設の充実をして
ほしい。

市当局と一緒になり、厚生連へ要望してまいります。

３歳児健診の障がい検査の判断は慎重
に行ってほしい。また、臨床心理士の
人選も経験者を採用してほしい。

議会としても現状を調査し、市当局へ要望してまいり
ます。
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